



Une deuxième journée en Normandie

publié le 06/04/2016 - mis à jour le 10/04/2016

Une nouvelle journée commence : Arromanches et son port artificiel sous le soleil ! Mais rapidement les conditions climatiques se dégradent et la pointe du Hoc, sa batterie et ses cratères s'offrent à nous sous la pluie. Qu'importe, nous bravons, après tout nous sommes dans la patrie de Guillaume le Conquérant ! Pour midi, nous pique-niquons à Omaha. Après une visite émouvante dans les 70 hectares du cimetière américain, direction la plage pour comprendre pourquoi elle fut surnommée au moment du débarquement la sanglante. Nous avons terminé notre journée à La Cambe, cimetière allemand, dans une ambiance très solennelle. Quelques croquis plus tard, les élèves sont heureux de rentrer à l'hébergement pour une partie de foot sur la plage.

Suite aux caprices de la météo, nous ne serons à Guernesey que vendredi mais d'autres visites se profilent déjà pour demain.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.